



VÉLOS CITOYENS

Les vélos citoyens à la rencontre des Montréalais.es

L'équipe d'animation du MEM rencontre les Montréalais.es directement dans leur quartier grâce à son projet mobile : **les vélos citoyens**. Ces vélos, transformés en studio d'enregistrement et en équipement d'animation pour l'occasion, ont visité plus de 11 arrondissements cet été et sont actifs jusqu'à la mi-septembre dans les parcs, ruelles et places publiques de différents quartiers. Cette année, le thème privilégié pour les rencontres porte sur les coups de cœur des Montréalais.es dans leur quartier.

Ces rendez-vous tiennent compte des mesures de distanciation physique en vigueur afin de limiter les risques associés à la propagation de la COVID-19.

